



Se dio inicio a la mesa público privada para el desarrollo productivo de Talagante

Description

En la casa de la Cultura de Talagante, la Delegada Presidencial para la Provincia de Talagante Stephie Duarte, acompañada del SEREMI de Economía Cristián Rodríguez, la SEREMI de Agricultura Nathalie Joignant, el Vicepresidente de la Confederación Nacional de la Pequeña y Mediana Empresa CONAPYME Germán Dastres, el representante de las MIPES de la provincia Richard Martínez y CORMAIPO, junto a representantes del sector MIPE y PYME, de la Agricultura y las Oficinas de Fomento Productivo de las distintas comunas de la Provincia, se dio inicio a la tan esperada Mesa Pública Privada para el desarrollo Productivo.

Durante el encuentro, las distintas autoridades, como también, los representantes del sector, coincidieron que la provincia de Talagante y sus distintas comunas requieren con urgencia establecer regulaciones eficientes y acordes a las realidades locales, y por otra parte, constituir a la brevedad mesas de trabajo para el desarrollo productivo en las distintas comunas y la provincia para lograr generar un territorio más competitivo, con mayor innovación, transferencia tecnológica, capacitación y asistencia financiera.

En este marco, señaló a elmaipo.cl Cristián Rodríguez SEREMI de Economía, la importancia para esta cartera la apertura del dialogo para alcanzar de conjunto soluciones eficientes y acordes a las demandas y necesidades del sector en el territorio, ya que, como es sabida la importancia que tienen las MIPES y PYMES para el país por representar el 98% de las unidades productivas a nivel nacional, hecho que se repite en la provincia y en cada una de las comunas del territorio.

Esta reunión, fue acompañada en su inauguración por los profesores de Música del Centro Cultural Senderos de El Monte dirigido por Carlos Olivares, y al finalizar este encuentro se destacaron algunas iniciativas y emprendimientos, tales como, Las Pitucas de Talagante, Vinos Los Pilares del Monte, el diario electrónico El Maipo y de manera especial, a la micro empresa familiar Vulca Móvil Los Bolivianos.

Date Created

Abril 2023